

Pressemitteilung

Datum: 18.09.2019

Stadtwerke Nordfriesland behalten die Strom-/Gaskonzession für Niebüll und Leck

Stadtwerke und Kommunen sichern die Energieversorgung in der Region für weitere 20 Jahre

NIEBÜLL/LECK. Die Stadt- und Gemeindevertretungen Niebüll und Leck haben sich bei der Vergabe der Strom- und Gaskonzession erneut für die Stadtwerke Nordfriesland entschieden. Am 28.08.2019 haben die Bürgermeister der Stadt Niebüll und Gemeinde Leck gemeinsam mit der Geschäftsführung der Stadtwerke Nordfriesland diese Partnerschaft besiegelt und die neuen Konzessionsverträge für weitere 20 Jahre unterzeichnet.

Konzession für 20 Jahre

Mit der Konzession vergeben Stadt und Gemeinde das Recht, die Strom- und Gasnetze sowie die entsprechenden Energieversorgungsanlagen zu betreiben und auszubauen. Als Gegenleistung erhalten die Kommunen von den Stadtwerken die Konzessionsabgabe – dies entspricht jährlich etwa 345.000 Euro in Niebüll und 230.000 Euro in Leck. Diese Einnahmen kommen über die kommunalen Haushalte mit ihrer Bandbreite an Leistungen für die Allgemeinheit damit auch den Bürgern zugute.

Dazu Wilfried Bockholt, Bürgermeister der Stadt Niebüll: "Ich freue mich, auch weiterhin mit unseren Stadtwerken Nordfriesland einen langjährigen und verlässlichen Partner an unserer Seite zu haben."

Dies bestätigt auch Andreas Deidert, Bürgermeister der Gemeinde Leck: "Eine sichere und zuverlässige Versorgung mit Strom und Erdgas ist aus unserem Leben nicht wegzudenken und die Stadtwerke haben in der Vergangenheit bewiesen, dass die das können."

Innovationen und Nachhaltigkeit

Der nordfriesische Energieversorger kündigte an, auch weiterhin kontinuierlich in die Versorgungssicherheit und Technik der insgesamt 415 km langen Stromversorgungsleitungen und rund 190 km langen Gasversorgungsleitungen zu investieren. Mit der Vergabe hat der Energieversorger Planungssicherheit und kann Arbeitsplätze in der Region sichern.

Dies unterstreicht auch Dr. Jan Schulz, Geschäftsführer der Stadtwerke Nordfriesland: "Um den stetig steigenden Anforderungen zu begegnen, werden wir auch zukünftig die Netze weiterentwickeln und für eine sichere und effiziente Versorgung sorgen. Kurz- bis mittelfristig stehen dabei innovative Netzthemen im Fokus. E-Mobilität und dezentrale Versorgung verlangen von den Netzen eine immer intelligentere Steuerung – das wird Geld kosten."



Für dieses Jahr planen die Stadtwerke Nordfriesland etwa 1,25 Mio. Euro in die Strom- und Gasnetze zu investieren.

In Niebüll werden jährlich rund 10.000 Einwohner mit knapp 42,6 Millionen kWh Strom und rund 88 Millionen kWh Gas versorgt. Der neue Vertrag beginnt am 01.12.2019.

In Leck (mit Klintum und Oster-Schnatebüll) sind es jährlich rund 7.900 Einwohner, die mit knapp 32,5 Millionen kWh Strom und etwa 49 Millionen kWh Gas versorgt werden. Der neue Vertrag läuft seit dem 01.01.2019.



Bildunterschrift:

Wilfried Bockholt, Andreas Deidert und Dr. Jan Schulz (v. l.) freuen sich auf die weitere erfolgreiche Zusammenarbeit.

Ansprechpartnerin für die Presse

Tanja Stullich Marketing

Stadtwerke Nordfriesland GmbH Ostring 5 25899 Niebüll

E t.stullich@sw-nf.de

T 04661 6018-86